

# 祝☆全国高等学校総合文化祭出場

管弦楽部生徒5名が

愛知県合同管弦楽団メンバーに選抜されました。  
全国高等学校総合文化祭に出場し、  
8月5日（月）に演奏を披露しました。  
また、8月25日（日）に開催された  
アートフェスタ【愛知県高等学校総合文化祭】  
でも演奏します。

管弦楽部



二年五組 清古 麻菜美

私は今年度、全国高等学校総合文化祭に出場できることとなりました。出場するに当たって、たくさんの方の練習をさせていただきました。オーディションに向けて、友達と協力しながら練習に取り組み、頑張りました。取り組むうちに、友達と「今はまだ違った、大人数での環境で演奏し

てみたい」と思い、絶対に出場したいという気持ちが大きくなっていききました。練習し始めた時はまだまだ初心者で音が綺麗に出せず、思った通りに吹けない状態でした。練習を始めてからはあっという間に時間が流れてしまい、不安に包まれながら当日を迎えてしまいました。オーディションではいつもと違う場所でも知らない先生方に審査されたので、とても緊張してしまいましたが、その場の雰囲気を楽しんで演奏することに集中し、全力を出すことができました。

現在は、津島東高校で出場する県大会の曲と、総合文化祭の曲の両立に努めています。今の自分で止まらず、より良い音楽を求め、さらに練習に励んでいきたいと思っています。



(晨風第96号より)